

DERNIÈRE HEURE

- GP de F1 du Canada: Raikkonen vainqueur devant Michael Schumacher
- Athlétisme: Boslak et Baala en évidence à Villeneuve d'Ascq
- Cyclisme: Inigo Landa gagne à l'arraché le Dauphiné Libéré
- Foot féminin: la France éliminée par l'Allemagne à l'Euro
- GP moto de Catalogne: victoire de Valentino Rossi
- Tennis: victoire de Federer à Halle et de Roddick au Queen's
- Boxe: quel avenir pour Tyson?
- ProA de basket: Strasbourg champion de France
- Tennis: Sharapova remporte le tournoi de Birmingham
- Top 16: l'ambition de Biarritz très vite récompensée



> [Les dépêches sportives](#)



CHAMPIONNATS D'ALSACE À OBERNAI

Et Compaore s'est envolé...



Benjamin Compaore a franchi un palier : 15,82 m au triple-saut, record d'Alsace pulvérisé. (Photo DNA - Laurent Réa)

Devancé par Mamadou Sylla à la longueur (7,40 m contre 7,42 m) Benjamin Compaore a pulvérisé hier à Obernai son record d'Alsace du triple-saut (15,82 m). Autres performances : Jérôme Haeffler, 72,48 m au javelot et Géraldine Dupont, 62"44 sur 400 m haies.

Une fois n'est pas coutume. C'est d'un concours souvent relégué au second plan, le triple-saut, qu'est venue la lumière, hier, aux championnats d'Alsace 2005 à Obernai. Benjamin Compaore (ASPTTS) a littéralement « explosé » son propre record d'Alsace. Il datait de quinze jours et, avec 15,55 m, il l'avait ravi pour quatre centimètres à Yves Bertrand qui le détenait depuis...1986.

Essai mordu à plus de 16m !

Cette fois, il lui fait faire un bond énorme : 27 centimètres. D'officieuse, après ses 15,55 m de Forbach, sa sélection pour les prochains championnats d'Europe juniors, fin juillet à Kaunas (Lituanie), ne peut désormais que devenir officielle. D'autant que le vent était presque nul (0,2 m/s) quand il s'est élancé pour son essai de rêve, qu'il a réussi, dans la foulée, une autre tentative supérieure à l'ancien record (15,59 m) et que, selon lui, il avait mordu de peu un premier essai superbe. « Il était à plus de 16 m », a-t-il estimé après coup, simplement heureux.

Auparavant, le sociétaire de l'ASPTT Strasbourg avait livré, à la longueur, à Mamadou Sylla (FCM) un duel qui a tenu en haleine le public.

7,40 m avant 15,82 m

Dès son deuxième essai, Sylla retombe à 7,34 m, son meilleur résultat de la saison. Réplique de Compaore au troisième passage : 7,40 m. Son essai suivant est mordu, mais, pour le fun, mesuré à 7,75 m, selon le speaker un peu généreux en l'occurrence. En tout cas, stupéfaction dans les parages du sautoir... « On a pris la marque de son pied le plus éloigné de la planche », corrige avec le sourire Pascal Bleu, l'entraîneur de Sylla qui a l'oeil à tout.

Il reste que Compaore est toujours en tête quand le Mulhousien s'élanche pour sa cinquième tentative, avec la « claque » de la tribune pour le « booster » : 7,42 m. C'est l'essai de la victoire. Et le premier étonné n'est autre que Sylla lui-même.

Les sensations de Sylla

« J'étais malade cette semaine, j'ai vomi et en venant ici je me sentais faible, raconte-t-il, hilare. Mais j'ai immédiatement eu de bonnes sensations. Comme quoi... Je me suis même senti capable de battre mon record d'Alsace (NDLR : 7,60 m). Dans les dispositions qui sont les miennes actuellement, je vais le battre bientôt, c'est sûr. »

Son adversaire s'est incliné avec le même sourire. « L'important, ici, n'est pas la place. J'ai réussi mon meilleur saut de la saison... qui ne fait que commencer. C'est plus qu'encourageant », dit-il sans se douter qu'un peu plus tard au triple-saut il allait carrément s'envoler.

Haeffler et Dupont près des records

Du coup, sont quelque peu éclipsées les performances Jérôme Haeffler (ESRCAC) ou de Géraldine Dupont (SRO). Haeffler a confirmé son retour au premier plan. « Je touche du bois après ma saison dernière gâchée par les blessures », soupira-t-il, visiblement satisfait d'avoir expédié son javelot à 72,48 m, à un peu plus d'un mètre du record régional de Kiteau. Sarah Walter, la championne de France de la discipline, a apprécié qui, en raison d'un programme chargé ces prochains jours, a préféré se contenter de remettre des médailles, laissant la Ludovicienne Elodie Masset (45,65 m) l'emporter devant la cadette Julie Guillemet (FCH).

Pareillement satisfaite Géraldine Dupont ? Mieux que ça, aux anges. La jeune (21 ans) Obernoise a pulvérisé de plus d'une seconde son record personnel du 400 m haies (62"44, troisième meilleure performance alsacienne de tous les temps).

Ottermatte et Stroh : encourageant

Bérangère Ottermatte et, à un degré moindre Ibtissam Mellouki, mises sur orbite par un lièvre de luxe, leur coéquipière de l'ASPTT Strasbourg Emmanuelle Bossert, ont accroché des chronos intéressants sur 800 m (2'11"19 et 2'13"41), de même que Françoise Stroh (SGW), livrée à elle-même sur 1500 m et qui n'en abaisse pas moins son record personnel à 4'34"77. Enfin, Camille Simon (IBAL) a franchi 3,90 m à la perche, échouant de peu, à sa troisième tentative, contre une barre placée à 4,06 m, record d'Alsace.

Tromp : 5,05 m

Chez les masculins, on relèvera les 5,05 m de Xavier Tromp (IBAL) à la perche ; les 62,83 m de l'éternel Bernard Reibel (FCH) au marteau, loin devant les 52,69 m de Maxime Frete (FCG) ; les 48"63 d'Emmanuel Haessler (ASPTTM) sur 400 m ; les 10"84 du polyvalent Yannick Fix (IBAL) et les 22"40 de Paul Moukine (FCG) sur 100 et 200 m ; les 56"92 de Gael Cuenot (USTA) sur 400 m haies ainsi que les très encourageants 1'52"91 d'Abdel Bensahla (FCM) sur 800 m.

Michel Kapfer

 Envoyer à ...